

泰明だより



Taimei・令和6・3

泰明小ホームページ <http://www.chuo-tky.ed.jp/taimei-es/>

中央区立泰明小学校 第397号
中央区銀座五丁目1-13
Tel 03(3571)1765
Fax 03(3571)0672

『春の訪れ』

校長 荒川 比呂美

泰明小の職員室前に河津桜の木があります。2月初旬には、まだ数えるほどしか花がほころんでいませんでしたが、今は、もうすぐ見頃を迎えるのではと思えるほど、たくさんの花を咲かせています。

3月は、「弥生」とも呼ばれます。言葉の由来は、「木草（きくさ）弥（いや）生（お）ひ茂る月（つき）」が詰まって「弥生」になったという説が有力だそうです。また、夢見草（桜の別名）の咲き出す時季であることから「夢見月」とも言われます。3月は、「夢を見る月」、何とも素晴らしい表現です。

6年生は、卒業式を迎え、一つの節目である小学校生活を終える喜びの月となり、1年生から5年生までは、この一年間を振り返り、進級に向けて心の準備をする大切な月になります。また、保護者の皆様にとっては、お子さんの新たな夢に向かう希望と期待に胸躍る姿が見られたり、大きな成長を感じられたりする月となることと思います。

もうすぐ様々な生き物が新たな息吹を感じて活動を始め、花開く春がやってきます。一年間、四季の移ろいの中で成長した子供たちが、春の訪れと新たな息吹を胸に抱き、それぞれ次のステージへとステップアップする準備期間です。6年生にとっては旅立ちの機会、5年生までの子供たちにとっては、新しい出会いの機会です。それぞれの新しい場所で自分をさらに磨き上げ、成長して行ってほしいと思います。

開校145周年の記念となったこの一年間、本校の教育活動に温かいご支援・ご協力をいただき、子供たちを励まし応援くださいました保護者の皆様、地域の皆様をはじめ、本校にかかわる全ての皆様に心より感謝申し上げます。誠にありがとうございました。

校長相談日 3月11日(月)9時～14時

3月のカレンダー

このマークはセカンドバッグ登校日です。

1	金	感謝の式	全学年5時間 B時程 保護者会(1~5) 体育着販売14:00~16:30
2	土		
3	日		
4	月	講話	全学年5時間 金管コンサート
5	火	泰明タイム 泰明読書	放
6	水		6年生を送る会
7	木		放
8	金	泰明タイム 泰明読書	安全指導 学級活動(6)
9	土		宇佐美学園修了式・帰京日
10	日		
11	月	講話	全学年5時間
12	火	泰明タイム 泰明読書	たてわり班集会 宇佐美学園出身校学習日 (~25日)
13	水		りぷりんと
14	木		放
15	金	泰明タイム 泰明読書	放
16	土		
17	日		
18	月	講話	
19	火	泰明読書	4時間授業(1~4) 卒業式予行練習(5・6)
20	水		春分の日
21	木		給食終 つたの葉教室指導終
22	金		卒業式(6年生のみ登校)
23	土		
24	日		
25	月		4時間授業 B時程 修了式(1~5年生登校)
26	火		春季休業日始
27	水		
28	木		
29	金	<div style="border: 1px solid black; padding: 5px;"> 新年度の始業式は、 4月8日(月)です。 </div>	
30	土		
31	日		

() の数字は実施する学年です。

もうすぐ2年生

第1学年 山本 祥子

期待と不安を胸に、わくわくドキドキしながら初めて登校した4月。あっという間に、もうすぐ1年が経とうとしています。今では、泰明小の一員として立派に学校生活を送っています。何もかもが初めての経験でしたが、いろいろなことに興味をもち一生懸命に取り組んだ1年間でした。

朝の支度や鉛筆の持ち方から始まった学習。今では、真っ直ぐ整列したり、みんなの前で発表したり、漢字を書いたり…。できることがたくさん増えました。日直に給食当番、係活動も自分たちで協力してすすんで行うことができ、ずいぶん頼もしくなりました。また、体育学習発表会や展覧会の行事では、一生懸命に取り組んだ達成感や友達と協力する楽しさを味わうことができました。楽しかったことがいっぱいあった1年間。そんな1年生ももうすぐ2年生！立派な2年生になれるように、残りの1ヶ月、新しい1年生を迎える準備をしながら、1日1日、大切に過ごしていきます。

6年生を送る会

特別活動部 伊藤 雅行

毎日の国旗・校旗掲揚をはじめ、学校行事の準備や縦割り班活動の運営など、下級生や学校全体のリーダーとしての役割を担ってきた6年生。卒業の日が近づくとつれて、別れを感じる気持ちをもつ児童も多いことでしょう。

在校生は今「6年生を送る会」に向けて、出し物の練習やプレゼント作りに励んでいます。卒業生のためにみんなで準備を進める様子は、泰明小全体の団結と、卒業生への感謝の気持ちの表れなのでしょう。各学年や代表委員会のメンバーが中心となって会の企画・準備を積極的に進めています。

1年生はキーホルダーのプレゼント、2年生はダンスと歌、3年生は会場の看板やしおりのプレゼント、4年生はオリジナルの招待状や花のアーチの準備、そして5年生は合奏の練習や、卒業生から引継ぎを受けることについても心の準備をしています。さらに、3～5年の代表委員も会の進行練習や6年生クイズ等の準備を進めています。

「6年生を送る会」は6日に実施します。とうとう別れの時が近づいてきました。みそらの星の仲間として過ごす時間もあとわずかです。歴史と伝統を引き継ぐ大切な時期となりました。在校生一同、卒業生の出発を明るく爽やかに祝福していきたいものです。

泰明マラソン

体育委員会 笠原 健作

2月17日（土）に泰明マラソンを実施しました。年が明けてから寒さがいっそう厳しくなりましたが、吐く息も白い中、各学年の児童は体育の授業や朝マラソンで一生懸命練習に励みました。1月にマラソンカードが配られると、子供たちは一層やる気を出していました。校庭を一周走るとに色を塗り、体力を向上させています。徐々にマラソン大会に向けて子供たちの気持ちが高まってきました。

泰明マラソンの当日、子供たちは学校を出発して、外堀通り、コリドー通りと、銀座の街を走り抜けていきました。銀座の街を走り抜けるという経験は、泰明小学校の児童だからこそ味わうことのできる貴重な体験の一つです。最後まで走り切った子供たちからは、達成感溢れる笑顔が見られました。

今年度もたくさんの方のボランティアへのご参加、そしてご声援ありがとうございました。これからも泰明マラソンを通して、体力の向上を図っていききたいと思います。